

# INVESTOR RELATIONS

## MetrioPharm Investor Relations News QII 2023

### MetrioPharm AG erhält 18 Millionen CHF

Die MetrioPharm AG hat eine neue Finanzierungsrunde begonnen und dabei im Mai 2023 bereits für 18 Millionen CHF neue Aktien an zwei Family Offices ausgeben können. Die Runde wird ab September 2023 fortgesetzt, somit werden auch alle Bestandsaktionäre die Gelegenheit bekommen, sich zu den gleichen Konditionen zu beteiligen.

Insgesamt sollen 20 bis 40 Millionen CHF als neues Aktienkapital eingeworben werden. Diese Mittel sind für die weitere Entwicklung der Leitsubstanz MP1032 mit einem Schwerpunkt in der Indikation Duchenne Muskeldystrophie bestimmt. Für diese Indikation erteilte die US-amerikanische Zulassungsbehörde FDA vor Kurzem die *Orphan Drug Designation* für MetrioPharm's Leitsubstanz MP1032.

MetrioPharm CEO Thomas Christély hierzu: „Es freut uns sehr, dass es gelungen ist in dem gegenwärtig extrem schwierigen Investitionsumfeld bereits einen solchen Betrag zu einer angemessenen Unternehmensbewertung einzuwerben. Diese Investments werden es uns ermöglichen, die klinische Entwicklung in Duchenne entscheidend voranzutreiben. Die *Orphan Drug Designation* wird von der FDA nur für Arzneimittelkandidaten vergeben, die als eine vielversprechende neue Therapie für Patienten einer konkreten Indikation angesehen werden.“

### 17. Ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG

Am 20. Juni 2023 fand die 17. Ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG im Plenarraum der OBC Zürich statt. Mit dem Jahresbericht 2022 gaben das Management und der Verwaltungsrat der MetrioPharm AG einen Überblick über die Aktivitäten des Unternehmens im letzten Jahr. Die MetrioPharm AG hatte im Oktober 2022 mit der Durchführung von präklinischen Studien in der Indikation Duchenne Muskeldystrophie begonnen. Unterstützt wurde MetrioPharm hierbei durch eine Co-Finanzierung der Patientenorganisation Duchenne UK. Auf diesen Ergebnissen basierte u.a. die Entscheidung der US FDA im Mai 2023, die *Orphan Drug Designation* zu erteilen.

Zudem wurde über die in 2022 erfolgreich abgeschlossene klinische Phase-II-Studie in der Indikation COVID-19 berichtet. Insbesondere nach Auswertung der Daten durch das für die Analyse von COVID-19 Daten anerkannte Beratungsunternehmen Saarmetrics konnten sehr gute Wirksamkeitsergebnisse präsentiert werden. Die weitere Entwicklung von MP1032 sowohl für Covid-Patienten als auch als Vorbereitung für zukünftige weitere

Infektionskrankheiten mit pandemischen Potenzial soll durch ein Partnering mit großen Pharmaunternehmen beziehungsweise durch weitere öffentliche Förderprogramme erfolgen.

Nach Genehmigung des Jahresberichtes und der Jahresrechnung 2022 und der Entlastung des Verwaltungsrates, wurde der Verwaltungsrat Herr Christoph von Moos für weitere 3 Jahre im Amt bestätigt.

Die Generalversammlung der MetrioPharm AG beschloss außerdem die Anpassung von Artikel 3 der Statuten, um dem zwingend einzuführendem neuen Aktienrecht in der Schweiz, welches seit dem 1.1.2023 gültig ist, gerecht zu werden. Anstelle von dem genehmigten Kapital soll nun ein Kapitalband eingeführt werden, welches es dem Verwaltungsrat ermöglicht, über einen gewissen Zeitraum innerhalb dem von der Generalversammlung zugestimmten Rahmen, dem Kapitalband, Kapitalerhöhungen vorzunehmen.

Vom gesamten Aktienkapital von CHF 41'857'694.20, eingeteilt in 209'288'471 Namenaktien mit einem Nennwert von CHF 0.20, waren 132'115'503 Aktien vertreten. Dies entspricht 63,13% der ausgegebenen Aktien.

---

## MetrioPharm AG Unternehmenskalender im H2 2023

29. Juni – 01. Juli: Parent Project Muscular Dystrophy Conference, Dallas, USA

20. – 21. September: ChinaBio Partnering Forum 2023, Shanghai, China

13. November: Inv€stival Showcase, London, UK

14. – 16. November: Jefferies Healthcare Conference, London, UK

## MetrioPharm informiert

Die MetrioPharm bedient verschiedene Kanäle um ihre Investoren zu informieren:

- Neben dem Quartalsnewsletter halten wir Sie ebenfalls mit Presseerklärungen über aktuelle Geschehnisse im Unternehmen auf dem Laufenden. Die Presseerklärungen [finden Sie auch auf unserer Website hier](#). Sollten Sie noch nicht in unseren Verteiler für die Presseerklärungen mit aufgenommen worden sein, schicken Sie uns gern eine E-Mail an [invest@metriopharm.com](mailto:invest@metriopharm.com) und die Aufnahme in den Verteiler wird umgehend erfolgen.
- Hintergründe zur MetrioPharm entnehmen Sie gern [unserem Blog](#).
- Im November 2021 unterzeichnete die MetrioPharm einen Fördervertrag der Europäischen Kommission über € 7,9 Mio. Das Projekt „iMPact“ gehörte zu den 6 von der Kommission ausgewählten Initiativen, die an Wirkstoffen zur Behandlung von SARS-CoV-2 arbeiten. Das Projekt beinhaltet die Durchführung einer klinischen Phase-II-Studie mit MetrioPharms Leitsubstanz MP1032 gegen COVID-19, sowie präklinische

Untersuchungen zum Effekt von MP1032 auf mutierte Varianten von SARS-CoV-2.  
Mehr [Informationen zum iMPact Projekt finden Sie hier](#).

- Die Vernetzung mit der MetrioPharm kann auch auf LinkedIn erfolgen. Über [unser LinkedIn Profil](#) informieren wir Investoren, Experten und Businesspartner über die aktuellen Entwicklungen des Unternehmens. Bitte nehmen Sie uns gern per Einladung in Ihre LinkedIn Gemeinde auf.

## Kontakte

### **MetrioPharm**

Corporate Communications & Press Relations  
T +49 (0) 30 33 84 395 02  
F +49 (0) 30 33 84 395 99  
E [presse@metriopharm.com](mailto:presse@metriopharm.com)  
W [www.metriopharm.com](http://www.metriopharm.com)

### **akampion**

Dr. Ludger Wess / Ines-Regina Buth  
Managing Partners  
[info@akampion.com](mailto:info@akampion.com)  
Tel. +49 40 88 16 59 64 /  
Tel. +49 30 23 63 27 68